MEXICO PRODUCIRA MEDICAMENTOS TRATADOS CON ENERGIA NUCLEAR

"México estará en posibilidad de l elaborar productos farmacéuticos tratados con energía nuclear a nivel industrial aproximadamente dentro de un año", afirmó el doctor R. W. Broadbank, miembro del Organismo Internacional de Energía Atómica con sede en Viena, Austria, durante una entrevista realizada en el Laboratorio Nuclear de la UNAM.

El doctor Broadbank, que también es catedrático del Politécnico de Birmingham, Inglaterra, explicó que actualmente una gran cantidad de los elementos irradiados con energía nuclear que se utilizan para el diagnóstico y tratamiento de algunas enfermedades, son importados de los países donde se fabrican industrialmente como los Estados Unidos, la Unión Soviética, Francia, Inglaterra y Polonia, entre otros.

El científico europeo dijo que productos como el Tecnesio 99, que se usa para localizar exactamente la parte del organismo que esté afectada por tumores internos; el oro coloidal, que sirve para determinar las contradicciones de funcionamiento del hígado; y algunos otros podrán ser fabricados a nivel industrial.

Señaló que esto será posible debido a que "las investigaciones en el campo de la energía atómica han sido incrementadas en México de cuatro años a la fecha".

"Sin embargo -especificó- otros elementos nucleares no será posible producirlos en México, como el Sodio 24, el Potasio 42, el lodo 128, el Aluminio 28, y el Manganeso 56, porque su duración como tales es corta, de segundos a horas solamente".

Añadió el científico que tampoco podrá ser elaborado a nivel industrial el lodo 131 (1131), que es utilizado para el tratamiento de infecciones de la glándula tiroides (Mal del Bocio), "porque la demanda de este elemento no podrá ser satisfecha unicamente con lo que pueda producir el Reactor Nuclear con que cuenta actualmente México".

"Será necesario un mayor número de reactores nucleares para fabricar el lodo 131, con el fin de cubrir la demanda actual, pero la instalación de más aparatos de ese tipo compete al gobierno mexicano", subrayó el doctor Broadbank.

"En general -señaló- solamente serán producidos, además de los nombrados como medicamentos, el Cobalto 60, el Potasio 40, el Carbono 14 y para la conservación de alimentos. entre otras cosas.

El científico inglés está en México para colaborar en los trabajos que realizan los investigadores del Departamento de Producción de Radioisótopos y Análisis por Activación, del

el Tritio, elementos que se utilizan | Reactor Nuclear de Salazar, Estado de México, enviado por el Organismo Internacional de Energía Atómica.

Asimismo, dictó recientemente una serie de conferencias en la UNAM, sobre Radioisótopos en el medio ambiente, invitado por el Laboratorio Nuclear de esta Casa de Estudios.



ORGANO INFORMATIVO

DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL

AUTONOMA DE MEXICO

Tercera Epoca Vol. III No. 25. Ciudad Universitaria, 27 de octubre de 1971

Hoy será inaugurada

II EXPOSICION DE LA PREFABRICACION EN LA ARQUITECTURA.

Con obieto de mostrar las ventaias que tienen los elementos prefabricados sobre las formas tradicionales de construcción, más de 15 empresas dedicadas a esta rama, participan en la II Exposición de la prefabricación en Arquitectura, que organiza la Escuela Nacional de Arquitectura de la UNAM, y que será inaugurada hoy a las 19 horas.

Informó el arquitecto Eduardo Saad, jefe del Departamento de Enlace y Cultura de la ENA, que la exposición fue instalada en la explanada central de la Ciudad Universitaria, en donde el público asistente puede admirar diversas construcciones elaboradas con elementos prefabricados, que coadyuvarán a la solución de algunos de los problemas habitacionales que más gravemente afectan al

Puso como ejemplo de estos problemas la carencia de viviendas populares, y la falta de aulas que impide que anualmente muchos niños y jóvenes puedan cursar estudios.

"En la II Exposición de prefabricación en la Arquitectura, dijo, se da a conocer un tipo de aula de rápida edificación, con la característica de

Pasa a la página 2

Mañana será inaugurada

EXPOSICION DE OBRAS DE ALEXANDER CALDER

Cincuenta y cuatro obras, ilustraciones, grabados, piezas de joyerfa y es culturas móviles y estáticas, del maestro Alexander Calder, se exhibirån en una muestra que será inaugurada mañana, jueves 28, a las 19 horas, en el Museo Universitario de Ciencias y Arte, anexo a la Escuela Nacional de Arquitectura de la UNAM.

María Elena Porter, coordinadora de exposiciones del Museo Universitario informó lo anterior, y agregó que la exposición, titulada Exploración del Espacio, fue enviada a México por el Museo de Arte Moderno de Nueva York, propietario de las obras de Calder, bajo los auspicios del Consejo Internacional del Museo de Arte Moderno, en México.

Alexander Calder es un famoso escultor estadunidense. Su obra es bastante extensa y consiste fundamentalmente en esculturas hechas a base de alambre y madera. Su producción incluye trabajos de joyería, grabados, ilustraciones para libros, retratos y acuarelas. En México, el maestro Calder hizo la escultura el Sol Rojo, que fue instalada en el Estadio Azteca, en la víspera de los XIX Juegos Olímpicos.

Pasa a la página 2

II EXPOSICION DE LA PREFABRICACION ...

Viene de la página 1

que sus muros pueden ser elaborados con materiales propios de la región donde vaya a ser instalada, a fin de reducir todavía más el costo.

Indicó que se presentará una casa completa, dotada de estancia comedor, cocina, baño y recámara. Esta casa puede ser construida en un lapso no mayor de ocho días, y su costo no excede de los 25 mil pesos.

Subrayó que en muchas ocasiones, para resguardar de la intemperie a diversos productos-maquinaria, alimentos, etc., no se cuenta con las bodegas necesarias, "cuya construcción por lo general requiere demasiado tiempo".

"Con el fin de que el tiempo empleado en la construcción no represente un obstáculo en la conservación de esos productos, se pueden utilizar techos prefabricados, como los que también se presentan en la exposición".

El arquitecto Saad hizo notar que algunas firmas comerciales instalaron las construcciones con las que participan el mismo día de la inauguración de esta exposición. "Esto indica, explicó, la rapidez con que se pueden manejar los elementos de prefabricación".

La II Exposición de prefabricación en la Arquitectura, estará abierta al público del día 27 de octubre al 10 de noviembre próximo, y como programa complementario de ella serán dictadas conferencias sobre las características de los materiales prefabricados, y se exhibirán películas proporcionadas por las embajadas de diversos países, en las que se destacan los logros obtenidos por ellos mediante el empleo de estos materiales.

EXPOSICION DE OBRAS DE ALEXANDER CALDER

Viene de la página 1

Las esculturas que se exhibirán a partir del jueves próximo en el Museo Universitario de Ciencias y Arte son las que Alexander Calder ha creado a partir de 1927.

En el museo se presentarán al público, entre otras obras La Aruña, escultura hecha en metal pesado; La Vaca y Josephine Baker, elaboradas en alambre ligero; La Bicicleta y Trompa de Langosta y Cola de Pescado, escultura cinética, y Una Caricatura, realizada en madera.

Esta exposición estará abierta al público hasta el día 28 de noviembre. La entrada es libre.

TEATRO

Juegos de Masacre, de Ionesco. Grupo Espacio 15. Dirección: Héctor Azar. Foro Isabelino. (Sullivan 43). Martes a viernes: 20 horas. Sábado: 17,15 y 21 horas. Domingo: 17,30 y 20 horas. Boleto 20 pesos. Estudiantes 10 pesos.

A toda velocidad, de Paul Williams, Grupo de Teatro de Arte Dramático de la Facultad de Filosofía y Letras. 20 horas. Asistencia libre.

TELEVISION

Dirección General de Personal. Canal 11. Martes 2 de noviembre. A las 22 horas. XI Temporada de conciertos universitarios. Canal 13. A las 11. 40 horas.

RADIO

Proyección universitaria. XEOYFM Estereomil. 100.9 megahertz. Banda de frecuencia modulada. Lunes a viernes 21 horas.

XI Temporada de conciertos universitarios. XELA 830 Kc. en amplitud modulada, 98,5 megahertz en banda de frecuencia modulada, Domingo 11.50 horas,



FUTBOL AMERICANO

Temporada de Futbol Americano, Categoría Mayor.

Próximo encuentro en el Estadio Olímpico Universitario: Domingo 31 a las 12 horas: Cóndores de la Universidad Nacional Autónoma de México vs. los Toros Salvajes de Chapingo. Habrá facilidad de transportación al término del encuentro.

FUTBOL SOCCER

Inauguración en el Estadio Olímpico Universitario de la Temporada de Liga de Futbol Asociación 1971-72, con el partido: Universidad vs. los Tiburones Rojos del Veracruz, el jueves 4 de noviembre a las 20,30 horas.

Como en todos los encuentros que celebra el equipo Universidad en su cancha, se concederá el 50% de descuento a empleados y estudiantes universitarios que presenten en las taquillas del Estadio sus respectivas credenciales actualizadas. Para este juego también se obsequian boletos a alumnos de primarias y secundarias. Los directores de las escuelas deben solicitarlos al Tel. 548-51-54. Habrá facilidad de transportación al término del encuentro.

RECOPILARAN EN UN LIBRO LOS DERECHOS CONSTITUCIONALES DE AMERICA LATINA

Los derechos constitucionales que rigen a todos los países de América Latina serán recopilados en un libro que elabora actualmente el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Esta obra, informó el licenciado Jorge Carpizo, miembro de este Instituto, está a cargo de catorce especialistas en la materia, y tiene como finalidad presenter un esquema comparativo de las constituciones de los diversos países tatinoamericanos.

Este libro sobre el Derecho Constitucional, señaló el licenciado Carpizo, es un complemento del texto Sistemas Federales en el Continente Americano publicado por esta dependencia universitaria, y tiene como objetivo difundir con la mayor amplitud el contenido de las instituciones políticas de América.

Algunos de los temas que integran esta nueva obra, son El poder judicial, del licenciado Niceto Alcalá-Zamora; Las Garantías Constitucionales en el Procaso, por el licenciado Héctor Fix Zamudio; Sistemas Federales y Unitarias, elaborado por el propio licenciado Jorge Carpizo.

"El estudio sobre los Sistemas Unitarios en América Latina, dijo, comprenderá los aspectos distintivos de los regímenes federales de México, Argentina, Venezuela y otros países, así como los aspectos fundamentales y las diferencias de las economías que siguen los sistemas federales".

También esta parte de la investigación comprende un estudio de las facultades tributarias, en materia impositiva, de la Federación respecto a las entidades federativas, situación que muchas veces coloca a aquella en un status económico de dependencia.

"Este problema tributario, concluyó el licenciado Carpizo, constituye la columna vertebral de los sistemas federales actuales y desde luego los que se analizan en el ensayo".

CONFERENCIA SOBRE FENOMENOS VOLCANICOS

La relación de la Transferencia de calor en fenómenos volcánicos y sísmicos, es el título de la conferencia que mañana, a las 12 horas, sustentará el doctor David C. Tozer, investigador del Departamento de Geofísica y Física Planetaria de la Universidad de Newcastle upon Tyne, Inglaterra. La charla del científico visitante se efectuará en el salón de seminarios del Instituto de Geofísica de la UNAM, ubicado en el tercer piso de la Torre de Ciencias. La entrada es libre.

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

CONVOCATORIA

PARA LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA NACIONAL PREPARATORIA QUE ASPIRAN A INGRESAR A FACULTADES Y ESCUELAS PROFESIONALES

El ingreso de los aspirantes de la Escuela Nacional Preparatoria que desean cursar alguna carrera profesional en la Universidad, ha seguido desde hace algunos años el procedimiento llamado pase reglamentado, que implica un proceso largo, complicado y molesto para los estudiantes. La Administración Central de la Universidad ha diseñado un nuevo procedimiento que facilitará considerablemente la inscripción en las carreras profesionales de los estudiantes egresados de la Escuela Nacional Preparatoria, y que permitirá, además, que ese proceso se realice en el transcurso de los últimos meses de actividad del presente calendario escolar, con lo cual se liberará a los estudiantes de la realización de trámites y gestiones durante el período de vacaciones.

Los alumnos inscritos a través de este procedimiento se presentarán directamente en la escuela o facultad donde se cursen las carreras que hayan seleccionado, el día de iniciación de clases, para recoger su tira de materias y su credencial.

En consecuencia, se convoca a los alumnos de la Escuela Nacional Preparatoria a que realicen los siguientes trámites que les darán derecho a inscribirse y a ingresar automáticamente a nivel de estudios profesionales de la UNAM.

- 10.— Los aspirantes recibirán por correo solicitud de inscripción, instructivo y folleto de horario, entre los días 25 de octubre y 6 de noviembre del presente año.
- 20.— Se darán a conocer relaciones de los alumnos aspirantes en listados que se fijarán en cada uno de los nueve planteles de la Escuela Nacional Preparatoria. Los alumnos aspirantes deberán localizar sus nombres en dichas relaciones y en caso de error u omisión, deberán acudir a la ventanilla de registro de aspirantes, que se abrirá en el primer piso de San Ildefonso 28 (Subdirección de Servicios Escolares).
- 30.- Los requisitos para ingresar a facultades o escuelas profesionales son:
 - a) Haber acreditado las asignaturas correspondientes al plan de estudios del bachillerato, dentro del calendario de exámenes del año lectivo en curso.
 - b) Estar registrado en las relaciones, o en caso de omisión, comprobar que tiene derecho a figurar en dichas relaciones.
- 40.— En caso de que algún aspirante no reciba por correo la solicitud antes del día 3 de noviembre, deberá efectuar personalmente su registro en los locales que se señalarán para tal efecto en cada uno de los planteles de la Escuela Nacional Preparatoria, entre los días 3 al 6 del mismo mes.

A fin de poder realizar la inscripción a través del proceso anterior, es necesario que los estudiantes acrediten oportunamente las asignaturas del plan de estudios del bachillerato, para lo cual es indispensable que cumplan con los requisitos y plazos establecidos.

"POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU" ·

Cd. Universitaria D. F., 25 de Octubre de 1971

Subdirector de Servicios Escolares

Lic. Gabriel Echániz Poo

NOTA: Los egresados de la Escuela Nacional Preparatoria que satisfagan los requisitos reglamentarios, no requieren presentarse al concurso de selección. Es importante que lean cuidadosamente los instructivos que les llegarán por correo y que sigan las indicaciones señaladas en ellos.

Calendario Semanal

Actividades Culturales de la UNAM Del 27 de octubre al 2 de noviembre

• MIERCOLES 27 DE OCTUBRE

CONFERENCIA. Sobre la noción de cam-po. Por Luis Estrada. ENP Núm. 6 Anto-nio Caso. 10 horas, Asistencia libre. Algu-nos conceptos fundamentales de la Física. CONFERENCIA. Geografía y utilización de los recursos en el Sistema Volcánico Transversal. Por Genaro Correa Pérez. ENP Núm. 8. Miguel E. Schultz. 11 horas. Asistencia libre. Sesiones académicas sobre

riencia, cultura y enseñanza.

TALLER DE CRITICA. Problemas de la sociedad contemporánea. Por Alberto Dallal. 10o. piso de la Torre de Rectoría. 17

horas, Asistencia libre, MESA REDONDA. Cambios que se pro-ponen dentro de la Reforma Educativa de la Facultad de Ingeniería. Participantes: Juan Casillas García de León y los jefes de los Departamentos de la Facultad de Ingeniería. Auditorio de la Facultad de Ingenie-

ría. 18 horas, Asistencia libre. Mesas redondas sobre la Reforma Educativa.
CINEMATECA DE LA UNAM. Venganza suprema, de Ramón Peón, Casa del Lago.
Sala Lumière. 19 horas, Boleto 3 pesos.
CONFERENCIA. Roberto von Musil. Por

Juan García Ponce. Instituto Goethe (To-nalá 43). 19 horas. Asistencia libre. La novela europea.

novela europea.
CONFERENCIA, Marcuse. Por Abelardo Villegas, Librería Universitaria Insurgentes (Av. Insurgentes Sur Núm. 299). 19 horas. Asistencia libre, Ciclo Los marxistas.
CONFERENCIA, Historia y actualidad de los partidos políticos en México, Por Rafael Preciado Hernández. Salón 11 de la Facultad de Filosofía y Letras. 19 horas. Asistencia libre.

CONFERENCIA. La revolución gozosa. Por Alberto Dallal. Facultad de Comercio y Administración, 19.30 horas, Asistencia libre. Semana cultural en Comercio.

JUEVES 28 DE OCTUBRE

CONFERENCIA. Calor y temperatura. Por Leopoldo García-Colín. ENP Núm. 6 Antonio Caso. 10 horas. Asistencia libre. Algunos conceptos fundamentales de la

CINE TRASHUMANTE, Ciudades del futuro y Autos en cualquier parte. Escuela Nacional de Arquitectura. 11 horas, Asisten-

CONFERENCIA, El modernismo. Por Ele-na Beristáin de Salinas, ENP Núm. 8 Mi-guel E. Schultz. 11.30 horas. Asistencia libre. Sesiones académicas sobre ciencia, cultura y enseñanza.

TALLER DE ENSAYO. Los problemas del sudeste asiático. Por Enrique Suárez Gao-na, 10o. piso de la Torre de Rectoría: 17

horas, Asistencia libre.

CONFERENCIA, Historia y actualidad de los partidos políticos en México. Por Daniel Cosío Villegas, Salón 11 de la Facultad de Filosofía y Letras, 19 horas, Asistencia libre.

CONFERENCIA. Marcel Proust y la escritura (II). Por Juan García Ponce. Salón 102 de la Facultad de Filosofía y Letras.

19 horas, Asistencia libre, Cursillos libres de Literatura.

CINEMATECA DE LA UNAM. Le dernier de six, de George Lacombe (1941). Casa del Lago, Sala Lumière. 19 horas, Boleto 3

pesos.
CHARLA, Happening. Con Juan José
Arreola y Juan Manuel Lozano. Librería
Gandhi. (Miguel Angel de Quevedo Núm. 128). 19,30 horas, Asistencia libre, Charlas

de café sobre la ciencia.

CONFERENCIA. La ideología del estudiante universitario. Por Gabriel Careaga.
Facultad de Comercio y Administración.
19.30 horas. Asistencia libre. Semana cultural en Comercio.

CONFERENCIA, Argentina. Por Elías Konstantinovsky. Salón 1 de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. 18 horas. Asistencia libre. Ciclo Radicalización y golpes de estado en América Latina.

VIERNES 29 DE OCTUBRE

CONFERENCIA. Naturaleza de la luz, Por Pierre A. Mello. ENP Núm. 6 Antonio Caso. 10 horas. Asistencia libre. Algunos conceptos fundamentales de la Física.

CINE CLUB DE LA FACULTAD DE QUI-MICA. Un millón de años antes de Cristo. con Raquel Welch. Auditorio A. de la Facultad de Química. A las 12, 16 y 20 horas, Ciclo *Ciencia ficción*.

CINEMATECA DE LA UNAM. Remarque, de J. Gremillon (1940). Casa del Lago.

Sala Lumière, 19 horas, Boleto 3 pesos, CONFERENCIA, Historia y actualidad de

los partidos políticos en México. Por Ra-fael Preciado Hernández. Salón 11 de la Facultad de Filosofía y Letras. 19 horas.

Asistencia libre.
CONFERENCIA. La creación poética y sus problemas (II). Por Eduardo Lizalde. Salón 102 de la Facultad de Filosofía y Letras. 19 horas, Asistencia libre, Cursillos libres

de Literatura.

TALLER DE POESIA, Maestro: Juan Bañuelos, 10o, piso de la Torre de Rectoría.

19 horas, Asistencia libre.

CONFERENCIA. La contrarrevolución me xicana, Por Héctor Cuadra, Facultad de Comercio y Administración, 19.30 horas, Asistencia libre. Semana cultural en Co-

CONCIERTO. Obras de Brahms, Prokofiev, Milhaud y Debussy. Orquesta de la Universidad, Dirección: Louis de Froment, Auditorio Justo Sierra, de Humanidades. 19.30 horas. Boleto 8 pesos. Estudiantes 4 pesos. Temporada de conciertos universitarios

CONFERENCIA, Lineamientos constitucionales de la Commonwealth. Por Jorge Carpizo. Librería Universitaria Insurgentes. (Av. Insurgentes Sur 299). 20 horas. Asistencia libre. Ciclo Los juristas y el mundo. CONFERENCIA, Uruguay, Por Gustavo Beyhaut, Salón 1 de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, 18-horas, Asistencia libre. Ciclo Radicalización y golpes de estado en América Latina.

SABADO 30 DE OCTUBRE

CONFERENCIA. El capitalismo y el socia-lismo en el mundo de hoy: elementos del marxismo (V). Por Jorge Meléndez, ENP Núm. 2 Erasmo Castellanos Quinto. 11 ho-

Núm. 2 Erasmo Castellanos Quinto. 11 horas, Asistencia libre.
CINE CLUB INFANTIL DE LA UNIVERSIDAD. Dommigo de Gazuly y Gazuly,
pequeño pájaro. Auditorio Justo Sierra, de
Humanidades. 16.30 horas. Boleto 3 pesos.
Cine animado internacional.

RECITAL. Cartas de una monja portuguesa y El Escorial, de Ghelderohe. Compañía de Teatro del IPN. Dirección: Lola Bravo. Casa del Lago. 17.30 horas. Boleto 10 pe-

Casa del Lago. 17.30 horas. Boleto 10 pesos. Estudiantes 5 pesos.
CONFERENCIA. El problema de la educación en Oaxaca. Por César Santone Figueroa. ENP Núm. 2 Erasmo Castellanos Quinto. 18 horas. Asistencia libre. Ciclo Problemas económicos de Oaxaca.

DOMINGO 31 DE OCTUBRE

TEATRO. Guiñol. Casa del Lago. 10 horas. Asistencia libre.

CINE. Trampa para una niña, de Ismael Rodríguez. ENP Núm. 9. Pedro de Alba. 11 horas. Asistencia libre. Ciclo *Cine para*

toda la familia. CONCIERTO. Obras de Brahms, Prokofiev, Milhaud y Debussy, Orquesta de la Univer-

sidad. Dirección: Louis de Froment. Teatro Hidalgo. 12 horas, Boleto 12 pesos. Estudiantes 6 pesos. XI Temporada de conciertos universitarios.

CINE. Ciclo Los cómicos. Casa del Lago. A las 13 y a las 15 horas. Boleto 2 pesos. CURSO. Cuartetos clásicos y románticos. Por Armando Zayas, Casa del Lago. 13 horas, Asistencia libre. *Apreciación musi*-

RECITAL. Poesía y canciones revolucionarias. Grupo Mascarones-Zapata. Casa del Lago, 14 horas, Asistencia libre.

Lago, 14 horas. Asistencia libre.
TEATRO. Fando y Lis, de Fernando Arrabal. Grupo de Teatro de la ENP Núm. 4.
Vidal Castañeda y Nájera. Dirección: Marcela Ruiz. 16 horas. Asistencia libre.
CINE DEBATE POPULAR. Jules et Jim. de F. Truffaut, Auditorio Justo Sierra, de Humanidades. 17 horas. Boleto 3 pesos.
PANTOMIMA. Grupo Tao. Casa del Lago.
18 horas. Asistencia libra.

PANTOMIMA, Grupo Tao, Casa del Lago. 18 horas, Asistencia libre. CURSO VIVO DE ARTE 1971, Pinacoteca Virreynal. Inscripción: Museo Universitario de Ciencias y Arte. (anexo de Arquitectura). De 10 a 14 horas.

MARTES 2 DE NOVIEMBRE

CINE CLUB DE FILOSOFIA Y LETRAS, En los días de octubre, de Serguei Vassi-liev. Auditorio Justo Sierra, de Humanidades. A las 12 y a las 20 horas. Abono 10 pesos. (Séptima película de una serie de 7). Aspectos de la vida de Lenin.





Gaceta UNAM

Universidad Nacional Autónoma de México

Dr. Pablo González Casanova Rector

Quim. Manuel Madrazo Garamendi Secretario General

> Lic. Enrique Velasco Ibarra Secretario General Auxiliar

Dirección General de Información y Relaciones

Lic. Gustavo Carvajal Moreno Director General

La Gaceta UNAM aparece los tónes, miércoles y viernes en periodos de cla ses y los miércoles en périodos de exá ses y los miércoles en periodos de exa-menes y vacaciones parciales. Publicada por la Dirección General de Información y Relaciones, 11o, Piso Torre de la Rectoria C.U. México 20, D.F. Franquicia postal por acuerdo presi-dencial de 8 de mayo de 1940.